



Association
Luxembourgeoise
des Hémophiles a.s.b.l.

Dernières nouvelles

Luxembourg, le 18 décembre 2025

Le ravitaillement en produits anti-hémophiliques des patients du Luxembourg immatriculés à la CNS va changer.

A partir du 2 janvier 2026 le Centre de Transfusion Sanguine de la Croix-Rouge Luxembourgeoise va cesser la délivrance de ces médicaments.

Au Centre des Hémophiles de Bonn (Hämophilie-Zentrum des Uniklinikums Bonn, IHT), la délivrance des produits anti-hémophiliques va probablement changer également, suite à l'application d'une réglementation en cette matière.

Pendant plusieurs mois, l'ALH (Association Luxembourgeoise des Hémophiles) a mené des pourparlers avec les acteurs du secteur et nous avons le plaisir de vous annoncer qu'un accord a été trouvé avec les pharmacies hospitalières au Luxembourg et le Dépt. Hématologie du CHL (en coopération étroite avec le Centre des Hémophiles de Bonn) pour assurer sans interruption le ravitaillement en produits anti-hémophiliques.

Les nouveaux processus "prise en charge, traitement et suivi médical des hémophiles" et "délivrance des produits anti-hémophiliques au Luxembourg" sont décrits dans les annexes.

Veuillez s.v.p. lire attentivement ces documents.

La 1ère étape des nouveaux processus est la prise d'un premier rendez-vous (en utilisant le formulaire annexé) chez Dr. Susan Cortez-Clemente, Service Hémato. du CHL (Centre Hospitalier de Luxembourg) - s.v.p. nous mettre en copie. Veuillez prendre note que cette 1ère visite médicale est nécessaire pour bénéficier de cette nouvelle démarche.

Dr Cortez dispose de l'expérience requise dans le traitement des hémophiles. Elle et ses collègues vont travailler en étroite coopération avec le Centre des Hémophiles de Bonn (Prof. Oldenburg, Drs Goldmann, Marquardt, Klein, ...).

Dr Cortez va établir les ordonnances médicales pour la pharmacie hospitalière de votre choix pour commander et délivrer les médicaments prescrits. Elle va également faire le suivi médical lors de la visite annuelle du patient, alors qu'une autre visite annuelle se fera au Centre des Hémophiles de Bonn.

Veuillez s.v.p. respecter les consignes contenues dans les flow-charts annexés.

Si vous avez des questions, vous pouvez nous contacter par Email : info@alh.lu.

ALH (Luxembourg Haemophilia Association), president